Châtelaudren 9

Petit Écho de la Mode. Stage avec Rishab Prasanna

L'association Drom, qui a vu le jour en 2001 à l'initiative d'Éric Marchand et Gaby Kerdoncuff, musiciens, crée notamment des échanges musicaux entre l'Europe et d'autres régions du monde. C'est ainsi qu'un stage entre le 17 et le 20 décembre au Petit écho a permis à 12 musiciens professionnels de suivre l'enseignement de Rishab Prasanna, dont le père, Rajendra, figure parmi les plus grands interprètes de musique du nord de l'Inde. Né dans une famille de joueurs de hautbois et de flûte, Rishab Prasanna a été initié par son père Rajendra, figure de la musique du Nord de l'Indeaux, aux subtilités du « raga » : une manière de construire une mélodie, chaque « raga » étant lié à un sentiment, une saison, un moment du jour...

